
第 99回定時株主総会質疑応答 

 

⚫ 質問者：１名 

⚫ 質問数：２問 

 

質問１ 

 日経平均株価が 4 万円を超えている中で、当社の株価ももう少し高くなっても良いの

ではないか。 

回答１【議長の指名により総務部門を担当する髙倉常務より回答】 

株価については、当社にとって重要な経営課題と考えており、過去２回の中期経営計画

においては計数目標を前倒しで達成する等業績は上がっているにも関わらず、株価が伴

っていないものと思う。また、昨今の日経平均株価の上昇にも、ついてきていない印象で

ある。 

今回、株主還元の施策として自己株式取得と増配をお示ししたが、不断の企業価値向上

と、IRの推進に努めて参りたい。 

 

質問２ 

これからの大井競馬場の振興策にあたり、もっと外国人のお客様を誘致するようなイ

ンバウンド戦略を考えるべきではないか。 

回答２【議長の指名により企画部門を担当する伊藤常務より回答】 

大井競馬場は日本の玄関口である羽田空港も近く、インバウンド戦略には力を入れる

べきであると考えている。場内では、主催者である特別区競馬組合が主体となって初心者

向けの「ビギナーズカウンター」で翻訳機の設置をしたり、英会話のできるスタッフを配

置している他、外国語のマークカードや出走表、場内案内をご用意している。 

今後も当社として、施設面の協力を積極的に行っていきたいと考えている。 

 

 


